



Folkert Nanninga

Wählen in der Reichsgründungs- epoche.

Die Landtagswahlen vom 8. Juli 1868 und 5.
Dezember 1870 im Königreich Württemberg
(=Veröffentlichungen der Kommission
für geschichtliche Landeskunde
in Baden-Württemberg

Reihe B: Forschungen, 157. Band)

Stuttgart: W. Kohlhammer 2004

LVI, 684 S., zahlreiche Tabellen,

Diagramme und Karten, CD-ROM

Fester Einband/Fadenheftung

ISBN 3-17-018495-4

€ 52,--

Die Bedeutung der beiden Landtagswahlen von 1868 und 1870 ist seit jeher unbestritten, markieren sie doch den fundamentalen politischen Stimmungswandel in Württemberg von einer dezidiert großdeutschen, anti-preußischen Haltung zu einer fast ebenso eindeutigen Zustimmung zur Bildung des kleindeutschen Nationalstaats. Eine differenzierte Wahlanalyse stand aber bisher noch aus. Die intensiven statistischen Auswertungen der Wahldaten bis hinab auf die Ebene der einzelnen Gemeinden und deren Korrelation mit konfessionellen, ökonomischen und sozialen Strukturen, machen diese akribische Untersuchung zu einem Grundlagenwerk der Geschichte des württembergischen Parlamentarismus.

Hinweis: Bestellungen richten Sie bitte direkt an den angegebenen Verlag oder Ihre Buchhandlung.